

## Nadie en Morena tiene nexos con el crimen organizado: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- La Presidenta negó conocer a Juan Pablo Panilla, abogado de “El Mayo” Zambada. La polémica se dio a conocer también porque en el 2023, en la **Cámara de Diputados**, el abogado fue reconocido por su trayectoria profesional y declarado Embajador de la paz. Morena dice que no fueron ellos, que fue el PAN. No solo se aventaron la bolita, sino que publicaron documentos que en realidad no probaban nada, más que fue solicitado el espacio.

El presidente de la Jucopo, **Ricardo Monreal**, y el presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez Luna**, negaron la relación.

Ricardo Monreal señaló tajante que los morenistas nada tiene que ver con esta persona y que una foto, tomada en algún momento, no confirma complicidades ni nexos con él. El legislador comparó a los parlamentarios con los artistas, que donde se paran les piden fotos y ellos las otorgan.

<https://drive.google.com/file/d/1OSiN5VeydUz-xa9ChtZFvOjVk4p-6t31/view?usp=sharing>